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1　　 MATSUE LIONS CLUB

今、漕ぎだせ、新たな未来へ We serve

この度、松江ライオンズクラブ第70代会長という大役を仰せつかりました。
336-D地区で一番早く、日本で28番目に誕生したという輝かしい歴史と伝

統は、ひとえに諸先輩方の並々ならぬご尽力と、今日までクラブを支え続け
てくださった多くの皆様のおかげに他なりません。この重責を担うにあたり、
身の引き締まる思いとともに、改めてこれまでのご功績に心からの敬意と感
謝を申し上げます。

さて、本年度の会長テーマは、
「歴史と伝統を継承し、未来へ挑む新たな一歩」
会長スローガンを、

「今、漕ぎだせ、新たな未来へ We serve」といたしました。　　　
このテーマとスローガンには、私たちがこれまで大切に育んできた歴史と

伝統をしっかりと受け継ぎながらも、決して現状に満足することなく、時代
の変化に柔軟に対応し、未来に向かって果敢に挑戦していくという強い決意
を込めております。近年、私たちは予測不能な社会状況の中、活動にも多く

の制約を経験してまいりました。しかし、こうした困難な時代だからこそ、ライオンズクラブとして何が
できるのか、地域社会にどのように貢献できるのかを真剣に考える機会をいただいたとも言えます。

社会の変化とともに、奉仕のあり方も常に進化を求められています。私たちはこれまでの経験と知恵を
生かし、新しい発想と柔軟な対応で、例えば地域の子どもたちや高齢者を支える事業など、松江ライオン
ズクラブならではの奉仕のかたちを創り上げてまいります。

会員一丸となり力強く未来へ漕ぎだしていくためには、皆様お一人おひとりのご協力と温かいご支援が
何よりの力となります。会員相互の絆をより深め、活発な意見交換を通じて、地域に根差した、より意義
深いクラブ活動を展開してまいりたいと存じます。

70周年という大きな節目を目前に、私たちは新たな歴史を刻むスタートラインに立っています。この一年、
松江ライオンズクラブの存在意義と価値を改めて地域の皆様にお示しできるよう、微力ながら全力を尽く
してまいります。どうか、皆様の変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げ、就任
のご挨拶とさせていただきます。

第70期会長

L.原　章博

会長就任のご挨拶

このたび、松江ライオンズクラブ婦人会の会長という大役を仰せつかりました、原 朱実でございます。
主人が日頃より大変お世話になっておりますこと、心より御礼申し上げます。

これまで私は、皆様の活動を陰ながら応援させていただくばかりで、婦人会の活動に積極的に関わるこ
とができずにおりました。そのような私が、この度婦人会の会長という重責を担うことになり、身の引き
締まる思いと共に、一抹の不安も感じております。しかしながら、この新たな機会をいただき、婦人会の
皆様との交流を深め、共に活動できることを大変楽しみにしております。

歴史ある松江ライオンズクラブの一員として、その活動がより一層発展するよう、皆様のご指導とご協
力を賜りながら、微力ながら貢献させていただきたいと考えております。至らない点も多々あるかと存じ
ますが、一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

婦人会長就任のご挨拶
婦人会長　LL.原　朱実



幹事
L.岸本義之

今年度松江ライオンズクラブ幹事を務めさせて頂きます岸本です。
2 回目幹事とはいえ、やはり歴史と伝統のあるクラブだけに、緊張感は絶えません。
今年度は認証70周年記念式典もあり、節目の年でもありますのでより一層の覚悟で

取り組みたいと思います。
また、本年度は原田瑞樹336-D地区副地区ガバナーの誕生もあり、松江ライオンズ

クラブにとっても、大変輝かしい年でもあります。
結びに、会員の皆様には今まで以上のご支援、ご協力を頂き楽しいと思って頂ける

1 年に出来ますよう努力いたしますので、宜しくお願い申し上げます。
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今、漕ぎだせ、新たな未来へ We serve

  幹事就任のご挨拶 

  会計就任のご挨拶 

  LT就任のご挨拶 

会計
L.山本勝己

選挙会直前での変更となってしまいましたが、本年度会計を務めさせていただき
ます。

近年の物価高騰・為替動向・会員減少等により松江ライオンズクラブの財政状況は
決して余裕のあるものではありません。皆様方からお預かりする貴重な会費を決して
無駄にする事の無いよう、持田財務委員長はじめ財務委員会の皆様と協力しクラブ運
営に務めて参りますので、一年間何卒よろしくお願い申し上げます。

ライオンテーマー
L.佐々木恭子

今期、原会長よりライオンテーマーを拝命致しました佐々木恭子です。
歴史と伝統有る松江ライオンズクラブで歴代テーマの方々が立派に務めて来られた

中、私の様な教養も知識も無い人間に果たして務める事が出来るのだろうか不安な気
持ちで一杯ではございますが、承りました以上は精一杯努力し、経験豊富な皆様方の
足手纏いに成らぬ様に励み、微弱ながらも松江ライオンズクラブそして原会長のお力
に成る事が出来る様に精進して参る所存でございます。どうぞ皆様、今後益々のご指
導ご鞭撻を賜ります様よろしくお願い申し上げます。
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第二副会長
L.西村彦昭

本年度、第二副会長を拝命いたします西村です。
2022年 9 月に入会し、 3 年間にも満たない中でこの様な重責を担い、身の引き締ま

る思いでございます。
主な担当は事業委員会、趣味部会、婦人部でございます。特に事業員会は委員会の

皆様方と委員長を中心にしっかりと連携し、成果のあるアクティビティになるよう、
努めて参ります。

昨年度は計画委員長を 1 年間担当し、大変有意義で勉強になる 1 年でございました。
本年度もWe Serveの精神を忘れること無く、自分自身をしっかりと磨いて参りた

いと思います。
皆様方のご指導ご鞭撻の程、どうぞよろしくお願いいたします。

第一副会長
L.富田秀則

このたび、第一副会長の職を拝命いたしました富田です。歴史ある松江ライオンズ
クラブが本年、結成70周年という大きな節目を迎えるにあたり、このような重要な役
割を担わせていただくことに、身の引き締まる思いでいっぱいです。

本年度の原会長が掲げられる会長テーマ、会長スローガンに込められた想いを心に
刻み、私自身もクラブの一員として次の時代を見据えた行動と貢献に努めてまいり
ます。

諸先輩方が長年にわたり築いてこられた信頼と実績をしっかりと継承しながら、新
たな時代にふさわしいクラブのあり方を模索し、次代を担う人材の育成、地域社会と
の更なる連携、奉仕の在り方の進化などに積極的に取り組んでいく所存です。

一年後には大役を控えておりますが、この一年間は原会長をしっかりと支え、スタッ
フの皆様や会員の皆様と力を合わせて70周年の意義深い年にふさわしい活動を展開し
てまいります。

どうか引き続き、温かいご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げ、就任のご
挨拶とさせていただきます。

テールツイスター
L.長谷川正樹

この度、テールツイスターを拝命いたしました。長谷川正樹でございます。
私は入会 5 年とライオンズ歴はまだまだ浅く、知識も経験もない若輩者ではござい

ますが、皆様が多数参加してくださるよう、例会を盛り上げるとともに 2 支部を含め
た会員同士の親睦を深めるという重要な役割をしっかりと果たすべく、精一杯努めて
まいります。

また、本年度は松江ライオンズクラブ70周年の年でもあります。
この記念すべき年にテールツイスターという役を仰せつかった事に感謝をし、記念

事業・式典の開催、クラブ運営の一助となれるよう邁進してまいりますので、ご指導
ならびにご鞭撻の程何卒よろしくお願いいたします。

  TT就任のご挨拶 

  第一副会長就任のご挨拶 

  第二副会長就任のご挨拶 
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財務委員長 L.持田幸治

本年度、原会長のもとで財務委員長を拝命いたしました持田です。本年は認証70周年の
輝かしい年であり、ひとつの区切りの年でもあります。現在クラブ財政は会員減少による
収入減、物価高等により大変厳しい状況です。

今まで通りの予算組を問われる年になりそうです。委員会の皆様、クラブメンバーの皆
様のご指導、ご協力のもと役割を果たしたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。

計画委員長 L.経種順治

今年度計画委員長を務めます経種順治です。
計画委員会の活動はあまり得意ではありませんが、委員会の皆様、会員の皆様のお力

をおかりし精一杯頑張り、例会出席率の向上に貢献できればと思います。原会長の思い
を実現できる様に、今までの松江らしさを踏襲しながらも、未来につながる、会員が興
味を持ち楽しい例会となる様、会員の皆さんと考えたいと思います。一年間よろしくお
願い致します。

情報・指導力委員長 L.安達　亨 

今年度、情報・指導力委員長を仰せつかりました安達　亨です。
一年間どうぞよろしくお願い致します。
当委員会は歴代会長で構成されており、主に会長諮問に関する意見交換・答申という

役割を担っております。まずは、原会長が掲げられますテーマ「歴史と伝統を継承し、未
来へ挑む新たな一歩」を原点とし原会長の思いを具現化していくサポートを行っていく
ことが当委員会の大事な役割の一つです。

自分自身も勉強しながら委員会のメンバーの皆さんと自由闊達な意見交換できる雰囲
気づくりに努め活気ある委員会運営を心がけて参ります。

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

会員委員長 L.小林　悟

この度、原会長のもと、会員委員長を仰せつかりました。本来は、岸本さんが会員委
員長の予定でしたが、幹事に就任される事になった為、空席に。会員委員長は指名会で
選任されるもので、 2 年前の指名会で次点となった私に、指名委員長より就任の依頼が
あり、引き受ける事となりました。会員委員会は、会員の退会防止、会員拡大、出席率
の向上等々課題はありますが、会員委員長という重責を、会員の皆様のご協力を戴きな
がら、精一杯頑張って参ります。何卒宜しくお願い致します。

委員長就任のご挨拶



MC委員長 L.有田　律

健康・福祉・奉仕委員長 L.丸石　博

国際・教育・社会委員長 L.遠藤郁哉

地区役員 　 336-D地区第二副地区ガバナー／ 336-D地区GETコーディネーター／ 
336複合地区GETコーディネーター／ 336複合地区第72回年次大会事務局長のご挨拶  L.原田瑞樹

地区役員 　GET副コーディネーターご挨拶 L.古志野功
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336-D地区GETコーディネーター／ 336複合地区GETコーディネーターの最重要課題は、
ミッション1.5の達成に向け、キャンパスライオンズクラブを含めた新クラブのエクステン
ションであります。松江LCには複合地区・準地区の中でも率先してご支援ご協力をいただき
ますよう宜しくお願い致します。第二副地区ガバナーとしましてはそれなりのプレッシャー
を感じておりますが、336-D地区のそれぞれのクラブがより充実したライオンズ活動がなさ
れるよう、微力ではありますが務めてまいります。同時に、日下ガバナー、岡田第一副地区
ガバナーをしっかりとお支えすることが、第二副地区ガバナーとしての重要なお役目の一つ

であると肝に銘じ活動してまいります。336複合地区年次大会事務局長としましては、山崎もとみ336複合地区ガ
バナー協議会議長をお支えし、来年 5 月に開催されます336複合地区年次大会が、盛大かつ、成功裏に終えられ
ますよう務めてまいります。

このたび、地区GET副コーディネーターの職を拝命いたしました古志野でございます。
このような重要な任をお引き受けすることとなり、身の引き締まる思いです。歴代のリー

ダーの皆さまが築かれてきた伝統と信頼をしっかりと受け継ぎながら、原田第二副地区ガバ
ナー兼GETコーディネーターの使命である「クラブの新設と会員拡大を通じた組織の強化」
の実現に向けて積極的に取り組んでまいります。

また、現代の社会環境の変化や地域のニーズの多様化をふまえ、若年層や女性、地域リー
ダー層など、多様な人材の参画を得られるようなクラブづくりにも力を入れてまいりたいと

考えています。デジタル技術の活用や、柔軟な活動スタイルの提案など、未来志向の視点も大切にしてまいります。
未熟者ではございますが、何卒ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

70周年の節目の大切な年に、7 年ぶりにMC委員長を務めさせていただくことになりました。
前回の経験を大部分忘れてしまっていること、そして情報発信の手法が大きく進化している
ことに正直不安を感じておりますが、委員会メンバーと力を合わせ、精一杯努めてまいります。
原会長の方針にそって、松江LCの魅力を今の時代に合った形で、より多くの方々に発信して
いきたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度、国際・教育・社会委員会の委員長を拝命致しました遠藤です。
事業委員長としては二度目の拝命となりますが、国際・教育委員会の経験がほとんど

ないため、恥ずかしながら早くも右往左往しております。とはいえ、より良い社会貢献
のために微力ながら全力を尽くす所存ですので、皆様方におかれましては、何卒お力添
えを賜りますようお願い申し上げます。

この度、伝統のある松江ライオンズクラブの健康・福祉・奉仕委員長を拝命いたしました丸
石博と申します。まだ松江ライオンズクラブに入会して日は浅いですが、元岩田委員長や前委
員長の竹内委員長の元で学んだことを精一杯がんばりたいと思っております。

入会した時は委員会がどのような仕組みでどのような活動をする委員会か理解が大変でし
た。各委員会が企画し、会員の皆様にアクティビティに参加していただき事業委員会の大変
な仕事と理解できました。この 1 年何卒よろしくお願い申し上げます。
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本日の例会では、アワード伝達、誕生日のお祝い、
各委員長に 1 年を振り返ってのスピーチをしていただ
きました。

委員長の皆様、一年間お疲れ様でした。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎アワード伝達
　国際会長アワード
　国際会長賞、ガバナー感謝状　L.原田瑞樹
　ガバナーズアワード
　総合優秀クラブ賞
　会員拡大部門
　PR・IT部門
　献眼・献血部門
　会長・幹事・会計リーダーシップ賞
　LCIF100$達成賞
　《メンバーシップキー賞》
　L.坪内浩一、L.佐々木幸美

本日の例会は、年次例会という事で、役員交代式が
ありました。實重会長を始め役員の皆様一年間、お疲
れ様でした。

懇親会では、フードアラートクラブ支部の元アイド
ルのTENちゃんこと岸菜々子さんが素敵な歌声と踊
りを披露してくださいました。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎2025年度松江LC会費値上げについて
◎幹事報告　矢田幹事
◎委員長報告　
　社会・奉仕・福祉委員長　L.竹内祐子
　国際・教育・健康委員長　L.山田さおり
　次期健康・福祉・奉仕副委員長　L.田中　充
　松江フードアラートクラブ支部会長　L.西本敦子
◎336-D地区役員退任挨拶　L.原田瑞樹
◎役員交代式
◎出席率の発表

［懇親会］
◎乾杯　富田第二副会長
◎ゴルフ部会　会長杯表彰
◎余興　TENちゃん（L.岸菜々子）
◎ライオンズローア　實重会長

第1657回例会� ●開催日／6月6日（金）　●場所／ホテル一畑例会報告

年次例会（第1658回例会）� ●開催日／6月20日（金）　●場所／ホテル一畑例会報告

　L.長谷川正樹、L.山本勝己
◎誕生祝贈呈
◎委員長スピーチ〜 1 年を振り返って〜
　会員委員長　L.佐々木幸美
   情報・指導力委員長　L.池尻　悟
　財務委員長　L.石田博義
　計画委員長　L.西村彦昭
　MC副委員長　L.有田　律
　社会・奉仕・福祉委員長　L.竹内祐子
　国際・教育・健康委員長　L.山田さおり
◎幹事報告　会計　L.伊藤哲也
◎委員長報告　社会・奉仕・福祉委員長　L.竹内祐子
　 計画委員長　

L.西村彦昭
◎T.Tタイム
◎出席率の発表
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